



幸せに生きる力を育む

高須小学校

～自分らしく輝こう！～

令和8年

1月 7日(水)

No. 19

新年あけましておめでとうございます

新しい年が始まりました。保護者の皆様、本年もよろしくお願ひいたします。

冬休みはいかがお過ごしだったでしょうか。冬休みにしかできないことが、たくさん経験できたのではないかでしょうか。

さて、令和8年は午年です。「うま」は古くから「躍動」「成功」「勝負運」を象徴する干支として知られています。さらに、今年は60年に一度の「丙午」の年です。「情熱や勢いが高まり、太陽のようなエネルギーに満ち溢れた1年になる」といわれているそうです。4月に小学校に入学して以降、様々なことに果敢にチャレンジし、大きな行事を通して、成長してきた子ども達です。今年も失敗を恐れず、どんどん成長していく子どもたちの姿が見られることを楽しみにしています。

1年生も残り3ヶ月となりました。生活面、学習面の総まとめをし、4月に入学してくる新入生に「やっぱ
りスーパー2年生だ」と思ってもらえることを目標に頑張ってほしいと思います。

子どもたちが3学期を修了するときに、「1年間楽しかった！」「こんなに成長したよ！」と言えるように教職員一同応援していきます。頑張ってまいります。



おねがいとお知らせ

①図画工作科の準備物について

3学期の図画工作科で、単元「ふわっふわっゴー」の学習を行います。本日、図工の教科書を持ち帰っておりますので、教科書 P.46、47を参考にしていただきながら、ご家庭に使えそうなスチレン容器（食品トレイやカップ麺の容器、納豆の容器など）があれば、1月20日（火）までに学校に持たせてください。よろしくお願ひいたします。

②1月の参観日のお知らせ

1月22日（木）1時間目は授業参観日です。今回は「図画工作」の授業を見ていただきます。「アートカード」という教材を使って、絵を楽しんで観る授業です。「こうでないといけない」ではなく、「ぼくはこう思ったけど、友達はちがうん。」「お母さんはどうかな？」と一人一人の感じ方の違いを保護者の方も一緒に楽しめる時間になるといいなと思っています。